

## ABSTRAK

Sumber daya manusia merupakan satu – satunya sumber daya yang mampu mengelola sumber daya lainnya, dengan menciptakan lingkungan kerja yang baik dan menerapkan Kesehatan dan Keselamatan Kerja (K3) dengan sungguh – sungguh maka akan menciptakan kepuasan kerja yang pada akhirnya akan meningkatkan kinerja karyawan. Penelitian ini berjudul “Pengaruh Lingkungan Kerja Dan Kesehatan Keselamatan Kerja (K3) Terhadap Kinerja Karyawan Melalui Kepuasan Kerja CV. Magna Phinastika Indopolymer Di Sidoarjo” dengan menggunakan teknik sampling jenuh diperoleh sampel sebanyak 60 responden. Tujuan penelitian ini adalah untuk menguji dan menganalisis pengaruh lingkungan kerja dan kesehatan dan keselamatan kerja berpengaruh terhadap kinerja karyawan melalui kepuasan kerja. Metode yang dipergunakan adalah *Path Analysis* / Analisis Jalur dengan persamaan Sub Struktur 1 yaitu  $Z = 0,365 X_1 + 0,695 X_2 + 0,34 \epsilon_1$  dan nilai koefisien determinasi sebesar 88,5 %. Sedaangkan persamaan Sub Struktur 2 yaitu  $Y = 0,440 X_1 + 0,282 X_2 + 0,273 Z + 0,26 \epsilon_2$  dan koefisien determinasi sebesar 93,1 %. Hasil dari penelitian ini adalah sebagai berikut :1) Lingkungan kerja berpengaruh signifikan terhadap kepuasan kerja karyawan CV. Magna Phinastika Indopolymer di Sidoarjo. 2) Keselamatan kesehatan kerja berpengaruh signifikan terhadap kepuasan kerja karyawan CV. Magna Phinastika Indopolymer di Sidoarjo. 3) Kepuasan kerja berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan CV. Magna Phinastika Indopolymer di Sidoarjo. 4) Lingkungan kerja berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan CV. Magna Phinastika Indopolymer di Sidoarjo.5) Keselamatan kesehatan kerja berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan CV. Magna Phinastika Indopolymer di Sidoarjo.6) Lingkungan kerja berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan CV. Magna Phinastika Indopolymer di Sidoarjo melalui kepuasan kerja. 7) Keselamatan kesehatan kerja berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan CV. Magna Phinastika Indopolymer di Sidoarjo melalui kepuasan kerja.

**Kata Kunci : Lingkungan Kerja, Kesehatan Dan Keselamatan Kerja, Kepuasan Kerja, Kinerja**